

# 豊水っ子だより

笑顔! いい声! いい心! いっぱいの学校

第11号

令和2年2月25日  
豊水小学校

## ★新型コロナウイルスへの感染症対策について

連日、ニュースや新聞で報道されている新型コロナウイルス。熊本県内でも感染者が確認され、ますます拡大していく現状に危機感は増すばかりです。先日文科省より通知があり、学校における感染症対策のポイントとして、下記の点が示されました。

◇手洗いや咳エチケットなどの基本的な感染症対策を徹底すること。

◇免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動やバランスのとれた食事を心がけ、発熱等の風邪の症状が見られるときは無理をせず自宅に休養すること。

◇こまめな換気や空調、衣服による温度調節を含めた温度、湿度の管理を行うこと。

なお、3月には授業参観や卒業式などの行事を予定していますが、県教委の指針などを踏まえ、その対応を講じているところです。今後どのような状況にでも適切な対応ができるように学校として万全を期したいと思います。

## ★ご協力ありがとうございました! PTA資源物回収!

1月26日(日)、JAカントリーにて本年度2回目の資源回収を行いました。前回は、どしゃ降りの中での回収作業となり、参加していただいた保護者の方々、子どもたちにはたいへんご迷惑をおかけしました。誠に申し訳ありませんでした。今回は雨もなく、作業も短時間でスムーズに進み、各地区から集められた新聞紙や雑誌類、アルミ缶等たくさんの資源物を回収することができました。今回の収益金は61,809円でしたが、前回の47,385円と合わせて、PTA活動及び子どもたちの活動に還元していきたいと思えます。保護者の方々をはじめ、地域の方々にはお忙しい中、寒い中、本当にありがとうございました。



## ★授業公開・・・「豊かな心」を育てるために・・・!



1月30日(木)の5校時、礼節(1・3・5年生)及び道徳(2・4・6年生)の授業を公開しました。本校では教科指導と同様に「心の教育」にも力を入れています。特に道徳は「特別の教科 道徳」という名称に変わりました。教材を通して、偉大な業績を残した先人の生き方や考え方を学んだり、日常生活で起こりうるさまざまな葛藤の場面における適切な行動について考えたりしながら、自分自身のこととしてとらえられるよう、授業を進めています。道徳性の定着は、自立した一人の人間として他者と共によりよく生きるための基盤となるものです。各学年の段階に応じた道徳的実践力を育てていきたいと思えます。

## ★新入学に大きな期待・・・2つの体験入学!

新年度を目前に控え、2つの体験入学がありました。

★2月4日(火)午後、来年度の豊水小学校1年生となる15名の子どもたちが体験入学をしました。現1年生3名、現5年生12名と一緒に、体育館でまず自己紹介を行い、さまざまなゲーム・レクレーションで交流をしました。初めは緊張していた新1年生も慣れてくると本領発揮!?、体育館を大いにかけまわり、約2時間の交流を精一杯楽しみました。その間、保護者の方々には説明会を開催し、小学校での生活面や健康面についての説明を聞いていただきました。さらに玉名教育事務所の福田社会教育指導主事をお招きし、「親の学びプログラム」という活動を実施し、軽快なトークとワークショップで保護者間の交流を深めていただきました。約1か月後にせまった入学が楽しみです。



★2月7日(金)午後から6年生12名は有明中学校開催の体験入学に参加しました。大浜小、横島小の6年生とともに、生徒会の学校紹介、各小学校の紹介、中学校における学習面、生活面についての説明を聞いた後、英語と理科の授業を実際に体験しました。参加した6年生も中学校生活に大きな期待と少しばかりの不安を持っているかと思いますが、きっと有意義な3年間になることと思えます。4月からはピカピカの1年生。約1か月にせまった入学が楽しみです。

## ★お世話になりました! 第2回学校評議員会!

2月18日(火)、3名の学校評議員の方々(野尻邦生様、森崎一哉様、米崎幸代様)をお招きし、第2回学校評議員会を開催しました。まず評議員さんには2年生、4年生、5年生の教室に入っただき、一緒に給食を召し上がっていただきながら、子どもたちの食の様子を見ていただきました。そして5時間目には各クラスの授業を参観いただき、学習の様子を見ていただきました。評議員の方々からは子どもたちの様子から本校の教育活動について良いところや改善してほしいところなど率直なご意見、ご感想をいただきました。ほんとうにありがとうございました。本年度の課題は本年度のうちに改善できるように取り組んでいきたいと思えます。

## ★断る勇気を身につけよう・・・薬物乱用防止教室!

先日のニュースで、覚醒剤の使用により相次いで逮捕される事件が報道されていましたが、違法薬物によって逮捕される人は後を絶ちません。そんな中、2月20日(木)5校時、5・6年生対象に薬物乱用防止教室が行われました。学校薬剤師の吉永先生をお招きし、約40分の講話をいただき、薬物の種類やその怖さなどについて学びました。その後、誘われた場合の「断り方」をグループで考え、ロールプレイで発表しました。これから成長していく中で薬物を勧められることがあるかもしれませんが、自分の身は自分で守るスキルをぜひ身につけてほしいと思えます。



